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が一丁目一番地で取り組んでいる新金貨物
線の旅客化。暮らしの向上、南北交流の促進

など、南北鉄道は区民の願いです。調査予算が付
き、その歯車が回り始めました。ここで安心せず、さ
らに加速させるために、皆さまの声、お願いします。

私私

宿図書センターの跡地に葛飾赤十字産院
が、平成32年度以降に移転し開院の予定で

す。今は交通が不便ですが、新金貨物線が旅客化す
れば、駅前の好立地になり、通院がとても便利にな
ります。

新新

子高齢化社会において、徒歩で暮らせるコン
パクトなまちづくり、通勤・通学・通院の外出手

段、地球温暖化など、定時制のある公共交通の必要性
が益々高まっています。東京23区内で鉄道新線が90
～120億円以下（区の負担は約半分）の事業費で開業
できる可能性があるのは新金貨物線だけです。

少少

線地域以外の皆さまにも、暮らし向上などの
効果が期待できます。例えば、交通アクセス

が良くなることで転入者や事業者が増え、雇用の場
も増え、区の税収が多くなれば、行政サービスの質
と量を上げることが可能です。一方的な片思いの私
案ですが、将来、タカラトミーさまのご協力を得られ
れば『乗れるプラレール』のラッピング車両をつく
り、全国から観光客を葛飾区に呼び込みたい！

沿沿

私は、葛飾区が主体となって旅客整備（下）を行
い、鉄道会社に旅客運行（上）は委託する上下分離
方式【公設民営】での旅客化事業を考えています。
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